



ET POUR NOUS LA RETRAITE, CE SERA À QUEL ÂGE ?

65 ans, 67 ans... ou pas de retraite du tout ? Décidément on ne peut pas compter sur ce gouvernement pour améliorer nos vies. On galère déjà pour faire nos études dans de bonnes conditions et pour trouver un boulo. Mais en plus, la nouvelle réforme des retraites de François Hollande nous promet un avenir de précarité. 300000 personnes ont déjà manifesté contre cette réforme.

npa.jeunes.free.fr



Une réforme qui touche les jeunes

La principale mesure de la réforme fait passer le nombre d'année à cotiser pour la retraite de 41 ans et demi à 43 ans. Un petit changement mais qui a de grosses conséquences pour les jeunes. Il faudra enchaîner 43 ans de travail, sans périodes de chômage, de temps partiel ou de congés parentaux. C'est mission impossible, quand on sait qu'on ne trouve un emploi stable qu'à partir de 27 ans en moyenne. Entre temps on enchaîne études, petits boulos, stages, chômage... Au rythme où vont les réformes, pour avoir une vraie retraite il faudra travailler jusqu'à 70 ans !

L'argent manque dans nos lycées et nos facs !

En plus de nos futures retraites, c'est nos conditions d'études immédiates que le gouvernement attaque. La rentrée scolaire est compliquée. Les classes sont si chargées dans les lycées que de nombreux lycéens se retrouvent en galère de lycée, en particulier les redoublants. 2000 postes de surveillants ont été supprimés, c'est autant d'aide en moins pour travailler. Dans les facs, il manque des dizaines de millions d'euros dans les budgets. Les présidents d'universités suppriment des TD, des postes de prof et sélectionnent les étudiants à l'inscription. Autrement dit, on galère aujourd'hui pour nos études, on galère pour trouver un boulot, et le gouvernement nous promet de galérer tout notre vie avec sa réforme des retraites. On a toutes les raisons de se révolter et de nous mobiliser contre la réforme des retraites et ce gouvernement !

On nous dit que l'argent manque ?

D'après le gouvernement, il manque 20 Milliards d'euros dans la caisse des retraites. Mais l'année dernière, ce même gouvernement a réduit les impôts des grandes entreprises de... 20 milliards d'euros justement ! De l'argent il y en a aussi pour payer la dette publique.

Tous les ans, l'Etat débourse 150 Milliards d'euros pour rembourser les banques. L'Etat a de l'argent, mais il choisit de le prendre de nos poches pour le donner directement aux banquiers et au patronat.

RÉFORME DES RETRAITES :



POUR NE PAS PERDRE NOTRE VIE À LA GAGNER...

TOUS EN GRÈVE JUSQU'AU RETRAIT !



Pour prendre contact : contact-jeunes@npa2009.org

envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :